

Es unterliegt keinem Zweifel, daß das Genus *Odontophora* mit dem von DITLEVSEN 1919 aufgestellten Genus *Trigonolaimus* identisch ist.

Nun wurde von mir im Sommer 1925 an der Westküste Schwedens ein männlicher Vertreter des Genus *Conolaimus*, *Conolaimus longisetosus*, gefunden. Als ich schon die Beschreibung dieser Art zum Druck eingesandt hatte, wurde es mir klar, daß *Conolaimus* FILIPJEVS mit dem Genus *Trigonolaimus* DITLEVSEN die größte Ähnlichkeit zeigte. Im Nachtrage zur Übersetzung der Arbeit FILIPJEVS 1918 (Freilebende Nematoden aus der Umgebung von Sebastopol, 1918, in Archiv f. Naturg., 1925) hebt KREIS (S. 158) ausdrücklich hervor, daß *Conolaimus* mit *Trigonolaimus* synonym ist⁴.